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许昌天金实业发展公司大胆探索农业产业化创
新之路，充分利用农产品副品，同时将高科技技术应
用于养殖业，在河南省第三劳教所养鹅专家何公玉
的大力支持下，总经理张旭自筹资金，在汝河支流筹
建了“天金”生态养殖基地，培育出我国白鹅新品
种———“天金”白鹅，由于其个头大、抗病强、产蛋多、
肉质鲜嫩等而优于其他品种。目前天金实业已成功
摸索出一套从孵化、育雏、养殖、防病、行之有效的经
验并已培育出“天金”白鹅 3000只，新增了鹅变蛋项
目生产五香鹅蛋新品种，在为中原经济区建设做贡
献的同时，实现了张旭实业报国的梦想。

北京汽车首款自主轿车 E 系列将于 2012年 3
月中旬正式上市。进入 2012年，自主品牌车市走势
难料，扑朔迷离。要想逆市破局，就必须准确把握市
场需求。从去年市场情况看，德系车备受青睐，自主
品牌要想打赢翻身仗，必须具备德系车过硬品质。北
京汽车 E系列“德式京品”应运而生。E 系列轿车外
观由奔驰设计师亲自操刀，德式硬朗线条，在前脸及
车身上凌厉呈现。简约实用的中控布局，满足驾乘者
功能需求为导向的后座 9种组合，22处人性化储物
空间，完美诠释德式新功能主义。E系列带来德式硬
朗、严谨的操控感受。

北汽 E系列诠释新功能主义

继 ABB总部不久前发布了 2011年集团财报后，
3月 7日，ABB中国公司公布了在华年度业绩。2011
年，ABB在华销售与投资增长均创新高，销售额达到
51亿美元，比上年增长 21%；投资额达 2.3亿美元，比
平时增长了一倍。ABB北亚区兼 ABB（中国）有限公
司总裁方秦在新闻发布会上说：“尽管 2011年经济增
长开始放缓，但得益于市场对自动化和电网可靠性的
强劲需求，ABB在中国取得了持续增长。”方秦说：
“ABB之所以有机会为中国经济的转型尽力，是由于
长期以来不断加大对技术和产能的投资，以全面落实
公司‘在中国，为中国’的战略。”

近日，“中国低碳万里行”系列宣传活动新闻
发布会在全国政协礼堂举行。该活动由人民政协
报社主办，北京文阁小太阳科技有限公司协办，首
期主题是“低碳行动 亮化城市”，倡导用绿色节能
照明技术推动未来社会发展，实现环保节能、降低
发电量、减害、降灾、保护人类和地球的目的。与会
者签署了《低碳宣言》，呼吁政府、企业、社会各界
及每位公民立即行动起来，做发展低碳经济的倡
导者、宣传者和践行者，为低碳经济发展做出应有
的贡献。

淮北矿业临涣矿组建成立掘进维修库，向内挖
潜，向修旧利废要效益，面对复杂的地质条件，积极
改变经营思路，从以往单纯依靠产量拉动效益增长
的管理模式，向以深挖内潜、节支降耗转变，从紧、
从严、从俭推进降本增效。为此，该矿制定了回收复
用修旧利废管理办法，将修旧利废计划下达到科
区、班组，按照“能自制的不加工，能自修的不外委”
原则，严格控制原材料的投入，不断加大废旧物资
的回收和复用力度，充分调动了职工修旧利废的积
极性。

3月 6日，优科豪马轮胎赞助中国国家田径队
签约仪式在北京举行。国家体育总局田径运动管理
中心副主任、中国田径协会副主席王大卫，上海优
科豪马轮胎销售有限公司董事长辛岛纪男，国家田
径队运动员和教练员代表共同出席了发布会。优科
豪马轮胎此次成为中国国家田径队官方赞助商，优
科豪马轮胎也成为国家田径队官方指定轮胎品牌。
优科豪马轮胎方面负责人表示，企业之所以要全力
支持中国国家田径队，是因为优科豪马轮胎所坚持
的经营理念，也是国家田径队所认同的，热情、创
新、向前是优科豪马轮胎的品牌特质。

近日，用友软件股份有限公司举办 2012 年度
业务策略发布会。用友股份提出“转型、创新、人才、
管理”八字方针，从四个方面推动用友股份“转型升
级 2.0”全面部署，推动可持续的效益化高增长。 用
友股份执行总裁李友全面阐述了公司在 2012年的
业务策略。用友的战略合作伙伴代表———中国电信
集团公司政企客户部副总经理 /总工程师万军、IBM
大中华区副总裁 /工商企业部总经理姜锡岫———出
席发布会并发表演讲，畅谈与用友股份的深入合
作，并展望了伙伴之间将在云计算、移动应用等领
域的商业与管理创新。

日前，由天津市工商联、南开大学商学院、华商
书院主办，天津华商校友会承办的“国学论坛”在天
津迎宾馆举行。论坛以“弘扬优秀传统文化 促进民营
企业发展”为主题，围绕国学与企业发展的关系等问
题进行了探讨。论坛上，任之通主席以“塑造企业家
文化”为主题致辞。李广文书记、陈永亮院长分别以
《企业灵魂》、《国学在企业中的应用》为主题，与大家
探讨“仁义礼智信”中“礼”在企业中的运用；齐善鸿教
授以《国学与管理智慧》为主线，与大家探讨了国学
中的管理智慧、管理境界、竞争谋略与人生价值。

近日，由中华第三方服务促进会、世界联合创新
医学科技中心主办，北京方舟中医医院承办的全国
首届类风湿病防治经验交流会在京召开。专家马金
启作了“中医免疫平衡———抗风湿疗法”的专题报
告。与会专家一致认为，该疗法针对类风湿关节炎在
发生、发展过程中存在多因素、多环节、多靶点和临床
病情多样化的特征，结合中医理论制定了“中医免疫
平衡———抗风湿疗法”，经过临床实际应用与观察，
呈现显著的疗法优势，在临床实际应用与观察中体
现较强的创新性和临床实用价值，并作为全国首届
类风湿防治经验交流会诊疗成果在全国进行推广。

日前，中建投物流有限公司研发的“现代物
流企业运营信息管理平台”获得 2011 年度全国
建材行业企业管理现代化创新成果二等奖。该
公司隶属中国建材集团，获评“深圳市重点物流
项目”。公司在深圳盐田港保税物流园区建有总
体量 6 .5 万平方米的立体式现代保税物流园，并
以此为基础，为全球客户提供集物流、商流、信
息流、资金流为一体的现代化供应链管理服务。
公司目前已经与 10 余家国际著名企业集团展
开正式合作，正逐步成长为本地区的行业领导
企业。

近日，中国产学研合作创新大会在上海世博中
心举行，全国人大常委会副委员长陈至立、科技部副
部长陈小娅、中国科学院院地合作局局长戚强等领
导出席会议并为获奖单位和个人颁奖。上海市基础
工程有限公司完成的“穿越海底起伏基岩及抛石海
堤超长钢顶管关键施工技术”获得“中国产学研合作
创新成果奖”。公司以“科技领先、和谐为本、追求卓
越”的核心理念、“无坚不摧、奋发向上”的企业精神、
“艰苦创业、四海为家”的企业作风为企业深厚的文
化底蕴，实施“做专做强”发展战略，努力把公司建设
成为具有较强竞争力的专业总承包建筑企业。

日前，中国女企业家协会 2012年度工作会议
在京召开，内蒙古天佑置业有限责任公司董事长张
玉琼获全国“2012杰出创业女性”荣誉称号。内蒙
古天佑置业始终把高效率、高质量、高信誉作为企
业追求的目标；依托先进的理念和致力创新的精
神，坚持内练素质，外树形象，踏踏实实做好品牌建
设。在工作目标实施过程中，根据公司制定的企业
发展战略、经营目标，目标考核、土地储备，企业文
化建设、品牌形象的维护和发展等工作计划，依据
经营业务的相关性进行最优的人力资源配置，形成
一致行动的体系，在竞争中力争领先。
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召开临时董事会会议通知
海南黄金海岸集团有限公司各位董事：

兹定于 2012年 3月 23日上午 10点于北京市朝阳区建
国路 77号华贸中心三号写字楼 34层 1号会议室召开海南
黄金海岸集团有限公司临时董事会，现场表决公司对外担
保相关事项。参会者自负差旅、食宿。

联系人：胡冰，联系电话：010-58091000
特此通知

海南黄金海岸集团有限公司董事长：李维
2012年 3月 13日

新模式
引爆新增长
（上接第十八版）
“红酒已开卖，再增养猪、种菜”的武钢在行业圈内并

不孤单。广钢集团有关负责人坦言，目前集团非钢产业比已
超 50%，未来占比或更大。目前，属下公司也有卖腊肠和矿
泉水的，只是规模不大，所占比例不高而已。其还表示，集
团是否会进军养猪业等传统行业，暂时还没有思路。不过，
未来会否增加新的项目很难说。

大消费领域也成为柳传志的新方向，这位老牌 IT领袖
已经开始转型，希望未来的利润来源能从食品消费领域分得
一杯羹。不过，涉足“酒肉”行业的联想，虽然成功收购河
北乾隆醉酒业有限公司 87%的股份，但在养猪计划上却遇到
坎坷。

天地壹号与壹号土猪两大品牌的共同创始人陈生曾向媒
体透露，联想控股希望取得壹号土猪的控股权，而不是单纯
的财务投资。陈生视天地壹号和壹号土猪为亲生儿子，不愿
变卖，只好对联想控股进行婉拒。据悉，壹号土猪创业 5年
来，增长速度令人咋舌。2007 年刚上市时，壹号土猪的销
售额仅有 3000万元；在 2009年整个消费市场不景气的情况
下，仍获得 120%的增长，销售额达到 1.2 亿元，利润率达
到 15%；2011年，壹号土猪涨价两次，销售依然猛增，整
体销售额同比增长 75%，超过 4亿，占广州销售市场一半，
已经成为广州市场最大的品牌猪肉。消息灵通人士透露，未
来，联想不排除会继续寻找关于“养猪”方面的优秀企业。
但其在大消费领域的投资方式多为直接收购、掌握控股权，
而非简单的资金投资。

猪肉价格一路走高，国内消费市场“广阔无边”，越来
越多的大块头“外行”企业，开始大举进军养猪业。对此，
专家这般解读：武钢把养猪种菜定义为今后“新的利润增
长点” ,既让人颇感意外 ,又觉得符合情理。尽管从舆论包括
专家学者来讲 ,不赞同这一观点 ,但对处于困境的武钢来说 ,
恐怕是最为无奈的抉择。“武钢养猪”反衬出国企也包括
民企正处于转型期的十字路口 ,其所面临的困惑与纠结 ,已成
为一个共性问题。
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